



COLUMNA INVITADA

PEPE
COUTTOLENC
BUENTELLO *



*En esta nueva etapa,
el impulso ambiental
jugará un papel histórico,
liderado por dos mujeres*

*PRESIDENTE DEL PVEM
EN EL ESTADO DE MÉXICO

@PEPECOUTTOLENC

HACIA UN ESTADO DE MÉXICO MÁS SOSTENIBLE: 2025, AÑO CLAVE PARA LOS GOBIERNOS VERDES

El 2025 está a la vuelta de la esquina y es momento de prepararnos. Tenemos un compromiso muy grande con la ciudadanía, especialmente con aquellos que depositaron su confianza en nosotros el pasado 2 de junio.

Es importante entender que las promesas de campaña deberán ser hechos que conviertan al Estado de México en un antes y después de los gobiernos verdes.

En esta nueva etapa, el impulso ambiental jugará un papel histórico, liderado por dos mujeres extraordinarias: la presidenta Claudia Sheinbaum y la gobernadora Delfina Gómez. Ambas han demostrado que la sostenibilidad será un eje transversal de sus administraciones, integrando justicia social y protección ambiental en cada acción.

Tenemos el respaldo, así que estamos en el momento perfecto de colaborar y accionar. Desde el Congreso del Estado de México, y con el respaldo de las y los legisladores ecologistas federales, impulsaremos acciones que beneficien a nuestras comunidades. Estas alianzas son importantísimas para obtener fondos nacionales e implementar políticas públicas en materia ambiental.

Buscamos promover transformaciones que mejoren la calidad de vida de las personas, mientras protegemos el medio ambiente. Cuidar la naturaleza es primordial, aunque también lo es que se proteja a quien cuida de ella e incentivar a que cada vez seamos más personas haciéndolo.

Proteger a los defensores ambientales, así como generar empleos temporales para jóvenes, integrándolos en proyectos de protección ambiental que promuevan su desarrollo y el cuidado del entorno, son iniciativas que coordinaré e impulsaré desde el Congreso.

Igual de importante será fortalecer los servicios ambientales para garantizar la preservación de nuestros

ecosistemas, como la promoción de captación de agua de lluvia.

Lo cierto es que chamba por hacer, hay mucha. La buena noticia es que nuestro compromiso es proporcional. En las 18 administraciones que encabezaremos, así como las más de 200 personas que conformamos los gobiernos verdes en el estado, ya nos estamos preparando, no solamente gestionando los recursos necesarios que nos permitan hacer realidad los compromisos, sino también profesionalizándonos para hacer las cosas bien.

• EN LAS 18
ADMINISTRACIONES
QUE ENCABEZAREMOS
YA NOS ESTAMOS
PREPARANDO, NO SÓLO
GESTIONANDO LOS
RECURSOS NECESARIOS
QUE NOS PERMITAN
HACER REALIDAD LOS
COMPROMISOS, SINO
PROFESIONALIZÁNDONOS

Como autoridades debemos tener la preparación para enfrentar cada reto que el puesto nos convoque. Por eso quienes tenemos el honor de representar a las y los mexiquenses desde el Partido Verde, gracias a las casi 800 mil personas que nos dieron su respaldo, tenemos el compromiso de gobernar de la mejor manera posible. Buscamos y logramos un convenio con la mayor casa de estudios de la entidad, la Universidad Autónoma del Estado de México. Esto es sólo el primer paso que refleja nuestro compromiso con la ciudadanía.

El reto es grande, pero también lo es la oportunidad. Con una buena preparación y colaboración entre municipios, legisladores locales y federales, y de la mano con la gobernadora, tendremos el Estado de México que queremos y merecemos.